

„Zweites Treffen um die Zaunfrage zu konkretisieren“

Wien, 30. Juli 2009

Beim letzten Treffen haben sich 25 Personen im **Saal des Tennisstüberl** eingefunden. Für morgen, Freitag dem 31. Juli, steht den zauninteressierten Mietern dieser Saal erneut zur Verfügung.

Wer also wieder Zeit hat um **18.30** für ein, zwei Stunden mit uns zusammensitzen, soll bitte zum „Tennisstüberl“ kommen und uns dort im großen Saal treffen.

Die unmittelbaren Ziele des zweiten Treffens sind wie folgt:

- Gespräch mit einem Mitarbeiter der Zaunfirma „Guardi“
- Festlegen der Anbieter und Typenbezeichnung für den Zaun
- Erstellen eines Regelwerks für die Kostenteilung bei Zaunerrichtung
- Lösungen für gleichbleibende Zaunhöhe bei unebenem Boden
- Begutachtung bereits eingeholter Angebote



Weitere Informationen sind auf <http://zaunfrage.pwn3d.at> und im Forum zu finden.

Liebe Grüße,
Familie REIM, Lobaugasse 34/Haus 11
Email: zaunfrage@pwn3d.at